

Hoy a Asamblea la ley de retiro magisterial

Los titulares de Educación, doctor Carlos Antonio Herrera Rebollo y la licenciada María Angélica Díaz, ministro y subsecretaria, respectivamente, entregarán hoy a la Asamblea Legislativa el Proyecto de Ley de Retiro Magisterial.

Su visita está anunciada a las once de la mañana, informó un vocero del Congreso. Dicho proyecto, que contiene el régimen de jubilaciones y pensiones para los maestros

del sector público, fue elaborado por el Ministerio de Educación y se basa en su mayor parte en el marco de jubilaciones planteado por distintas asociaciones magisteriales.

Según dicho proyecto de ley, los maestros se jubilarán al cumplir los 30 años de servicio. Los titulares de Educación informaron recientemente que el sistema de retiro magisterial, será administrado por el Instituto Nacional de Pensiones para los Empleados Públicos (INPEP).

Banda del Ejército de E. U. ofrecerá varios conciertos

La 79a. Banda del Ejército de la 133a. Brigada de Infantería del Fuerte Amador, Zona del Canal de Panamá, ofrecerá conciertos privados a miembros del Club de Aviación Civil y de la Fuerza Aérea Salvadoreña el 9 y 10 de diciembre, respectivamente.

La principal misión de la 79a. Banda es viajar por todos los

— Pasa a la página 17 —

Declara taxista despojado de vehículo por asaltantes

Ayer rindió declaración en la Policía Nacional, el taxista Jorge Alberto Santamaría Molina, quien fue despojado del taxi A-58505 que, según le expresaron los asaltantes, lo utilizarían para "una actividad". Los tres hombres que asaltaron al taxista, al pasar por la calle entre las colonias La Providencia y Dolores, atacaron a tiros al vigilante nocturno José Mártir Reyes Bonilla, de 42 años y continuaron la marcha a bordo del taxi robado.

El vigilante, tal como informamos ayer, murió cuando era conducido al Hospital Rosales, víctima de las lesiones de bala que le causaron los malhechores.

Ayer por la tarde, todavía no había aparecido el taxi y detec-

tivos de la SIC continúan las investigaciones, para determinar el paradero y la "actividad" para la cual utilizarían el vehículo los asaltantes.

Explicó el ofendido taxista, que los ladrones le dejaron amarrado de pies y manos, dentro de un terreno baldío y se llevaron

— Pasa a la página 53 —

Abogado muere de golpes que le causó una mujer

El doctor Rafael Horacio Herrera, de 44 años, registrador auxiliar del Registro de la Propiedad Raíz de San Salvador, murió ayer en la mañana en una clínica privada, de severos golpes que recibió la semana próxima pasada, según informes judiciales. En la Fiscalía de la República obran informes que el doctor Herrera salió de su casa en colonia Atlacatl de San Salvador, a las siete de la noche del 28 de noviembre pasado. Al día siguiente, su esposa doña Marta Alicia Álvarez de Herrera, fue informada que el doctor Herrera estaba internado en el Hospital Rosales, con golpes graves en la cabeza.

De acuerdo con los informes, el abogado fue golpeado con un objeto contundente (garrote), en una casa de la calle 2 de la colonia El Hogar; del hecho, trascendió ayer, se acusa a una mujer cuyo nombre investigan las autoridades.

Los golpes recibidos por el doctor Herrera fueron de gravedad, al grado de que fue trasladado del Rosales a la Policlínica Salvadoreña, donde se le dio tratamiento riguroso, según los informes.

Dictamen forense

Su muerte ocurrió a las ocho y treinta de la mañana de ayer, y el cadáver fue trasladado horas después a la clínica forense del

— Pasa a la página 17 —



—Foto de LA PRENSA, por Aidana
CAPTURADO. Juan Santos Santos, fue capturado ayer en la ma-
drugada por agentes de la Policía Municipal de Ciudad Delgado,
en relación con la muerte de Santiago Pineda López, cuyo cadáver
presentaba lesiones de arma blanca.



—Foto de LA PRENSA, por Romero
MUERE. Dr. Rafael Horacio He-
rrera, de 44 años, murió ayer de
golpes que recibió la semana
próxima pasada.

Excesiva velocidad causa 3 muertos en choque de Hobasco

El comerciante José Ricardo Rivera, de 52 años, su esposa María Isabel Durán de Rivera, de 45, y Angela Melany Rosales Rivera, de 2 años, nieta de ambos, perecieron trágicamente anteayer al mediodía en choque de bus y pick up, en jurisdicción de Hobasco. Los esposos Rivera-Durán y su nieta, se conducían en la parte delantera del pick up P-51586, el cual fue embestido por el bus No. 72501, conducido por Tito Livio Jiménez Carrillo, quien se dio a la fuga después del accidente.

registraron en el accidente, entre ellos algunos de mayor gravedad algunos de los cuales son los siguientes: subteniente Gilberto An-

— Pasa a la página 17 —

De Sonsonate

Niño y anciana muertos en la intoxicación de Izalco

(Sonsonate). A dos ascendió ayer el número de personas fallecidas a raíz de haber ingerido leche conteniendo sustancias tóxicas, el lunes anterior en la ciudad de Izalco. El mismo lunes murió el niño Julio Alonso Trespán Recinos y horas después falleció la anciana Julia Calzadilla, de 85 años, ambos en el hospital de esta ciudad. Las autoridades judiciales y de centros médicos se encuentran investigando el origen de la intoxicación masiva, una de las peores ocurrida últimamente en el país, de acuerdo con los informes.

Los últimos datos revelan que el número de personas afectadas pasa de las 86, entre hombres, mujeres y niños. Otras ya fueron

— Pasa a la página 17 —

De Santa Ana

Cámara ordena siga juicio de acusados de subversión

(Santa Ana). La Cámara de lo Penal de Occidente ordenó que el juicio instruido contra Juan José Martel y José Alberto Landaverde, por portación de literatura subversiva, continúe según su estado. A favor de Martel y Landaverde se presentó recurso de exhibición, nombrándose juez ejecutor al doctor Jorge Giamattei, quien dijo que en el juicio no hay suficiente prueba para que Martel continúe en detención, no así para Landaverde, cuya detención es procedente, según el juez eje-

— Pasa a la página 17 —



CARNAVAL DE VERANO. El sábado 17 del presente mes, se llevará a cabo en Panchimalco, el Primer Gran Carnaval de Verano, organizado por el Comité de Apoyo a la Casa de la Cultura de esa localidad. Integran ese comité, los señores José

Fabrizio Melgar, Carlos Alberto Aredón, Susana Ramos Rodríguez, Matilde Rodas de Elías, José Adalberto Cruz, Ramiro Romeo Melara, Manuel Vega Centeno y Miguel Angel Urias.

—Foto de LA PRENSA, por Aidana